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ABSTRAK 

 

Tiaragil Sepwiani. Nim: 1908206015, “Kewenangan Balai Taman Nasional 

Gunung Ciremai Dalam Melindungi Hutan Di Kawasan Taman Nasional 

Gunung Ciremai”.  

 Praktek- praktek ilegal yang merusak hutan di kawasan Taman Nasional Gunung 

Ciremai masih ditemukan, seperti pembalakan liar, penambangan galian, dan perburuan 

satwa liar. Untuk mencegah kerusakan yang ditimbulkan dari setiap kegiatan 

pemanfaatan hutan di Taman Nasional Gunung Ciremai, dibutuhkan pendekatan yang 

bijak dalam pengelolaannya. Salah satunya ialah dengan pendekatan pengelolaan hutan 

dan hasil hutan yang dilakukan secara terencana dan bijaksana sesuai dengan peraturan 

perundang-undangan yang berlaku, khususnya perlindungan hutan dalam mewujudkan 

pengelolaan hutan yang berkelanjutan. Dalam hal ini, Balai Taman Nasional Gunung 

Ciremai diharapkan mampu melindungi hutan di kawasan TNGC dari kerusakan. 

Berdasarkan hal tersebut, penelitian ini dilakukan untuk mengetahui kewenangan 

BTNGC dalam melindungi hutan di kawasan TNGC, dan tindakan yang dilakukan untuk 

melindungi hutan di kawasan TNGC, serta pandangan fiqih siyasah terhadap tindakan 

melindungi hutan di TNGC. 

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan yang dilakukan untuk mengetahui 

kewenangan BTNGC dalam melindungi hutan di kawasan TNGC.  Penelitian ini 

menggunakan metode pendekatan case study, dengan menggunakan metode 

pengumpulan data berupa teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi.Kemudian 

dilakukan analisis data dengan cara mengolah data, penyajian data, serta verifikasi data. 

Hasil dari penelitian ini ialah bahwa Balai Taman Nasional Gunung Ciremai 

berwenang dalam melindungi hutan di Kawasan TNGC yang dilakukan dengan yang 

mengedepankan prinsip keberlanjutan dengan pemanfaatan ekologi, sosial, maupun 

ekonomi. Dalam rangka melindungi hutan di kawasan Taman Nasional Gunung Ciremai, 

Balai TNGC melakukan beberapa tindakan, diantaranya ialah melalui sosialisasi dan 

edukasi, serta tindakan pencegahan. Melindungi hutan di kawasan TNGC merupakan 

upaya untuk menciptakan kemaslahatan dan mencegah kemudharatan. Hal ini sejalan 

dengan maqāsid al-syarī‟ah, hal ini karena melindungi hutan juga berarti melindungi jiwa, 

akal, harta, nasab, dan agama. 

 

Kata Kunci: Hutan, Kewenangan, Balai Taman Nasional Gunung Ciremai (BTNGC), 

dan fiqh siyasah. 
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ABSTRACT 

 

Tiaragil Sepwiani. Nim: 1908206015, “Authority of the Mount Ciremai 

National Park Authority in Protecting Forests in the Mount Ciremai National 

Park Area”. 

Illegal practices that damage forests in the Mount Ciremai National Park 

area are still being found, such as illegal logging, mining, and poaching. To 

prevent damage caused by forest utilization activities in Ciremai National Park, a 

wise management approach is needed. One such approach is sustainable forest 

management and the utilization of forest resources that is planned and conducted 

in accordance with applicable laws, especially regarding forest protection to 

achieve sustainable forest management. In this regard, the Mount Ciremai 

National Park Authority (BTNGC) is expected to protect the forests in the TNGC 

area from destruction.  

Based on this, the research was conducted to determine the authority of 

BTNGC in protecting the forests in the TNGC area, the actions taken to protect 

the forests, and the perspective of fiqh siyasah (Islamic political jurisprudence) on 

the actions taken to protect the forests in TNGC.  

This study is a field research aimed at understanding the authority of 

BTNGC in protecting the forests in TNGC. The research employs a case study 

approach, using data collection methods such as observation, interviews, and 

documentation. Data analysis was conducted by processing, presenting, and 

verifying the data. The results of this study indicate that the Mount Ciremai 

National Park Authority has the authority to protect the forests in the TNGC area, 

emphasizing sustainability through ecological, social, and economic utilization.  

In order to protect the forests in Ciremai National Park, BTNGC 

implements several actions, including socialization, education, and preventive 

measures. Protecting the forests in TNGC is an effort to create benefits and 

prevent harm. This aligns with the maqasid al-shariah, as protecting the forest 

also means protecting life, intellect, property, lineage, and religion. 

 

Key Words: Forests, Authority, Mount Ciremai National Park Authority 

(BTNGC), and fiqh siyasah. 
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 ٍِخص

"  ", سٍطت ٍ٘ئت ِٕتزٖ جبً سٍشِبي اٌٛطًٕ فً حّبٌت ٩١٠٦٠٠٨٠٩١تٍبساجًٍ سبٌٛبًٔ. ٍُٔ:  ,

   اٌغبببث فً ِٕطمت ِٕتزٖ جبً سٍشِبي اٌٛطًٕ

 

 لطع ِثً اٌٛطٍٕت، سٍشِبي غٛٔٛٔغ حذٌمت ِٕطمت فً ببٌغبببث تضش لبٍٔٛٔت غٍش ِّبسسبث تىُتشف

 فً اٌغبببث استغلاي أٔشطت عٓ إٌبجّت الأضشاس ٌّٕع .اٌجبئش ٚاٌصٍذ ٚاٌتعذٌٓ، اٌمبًٔٛٔ، غٍش الأشجبس

 الإداسة ٘ٛ الأسبٌٍب ٘زٖ بٍٓ ِٓ .حىٍُ إداسة ٔٙج إٌى حبجت ٕ٘بن اٌٛطٍٕت، سٍشِبي غٛٔٛٔغ حذٌمت

 فٍّب خبصت بٙب، اٌّعّٛي ٌٍمٛأٍٓ ٚفمبً تُٕفز ِخططت بطشٌمت اٌغبببث ِٛاسد ٚاستخذاَ ٌٍغبببث اٌّستذاِت

 اٌٛطٍٕت سٍشِبي جبً حذٌمت ٍ٘ئت ِٓ ٌتُٛلع اٌصذد، ٘زا فً .ِستذاِت إداسة ٌتحمٍك اٌغبببث بحّبٌت ٌتعٍك

 .اٌتذٍِش ِٓ اٌٛطٍٕت سٍشِبي جبً حذٌمت ٍ٘ئت ِٕطمت فً اٌغبببث حّبٌت

 فً اٌغبببث حّبٌت فً اٌٛطٍٕت سٍشِبي جبً حذٌمت ٍ٘ئت سٍطت ٌتحذٌذ اٌبحث إجشاء تُ رٌه، إٌى استٕبدًا

 اٌسٍبسً اٌفمٗ ِٕٚظٛس اٌغبببث، ٌحّبٌت اٌّتخزة ٚالإجشاءاث اٌٛطٍٕت، سٍشِبي جبً حذٌمت ٍ٘ئت ِٕطمت

 .اٌٛطٍٕت سٍشِبي جبً حذٌمت ٍ٘ئت فً اٌغبببث ٌحّبٌت اٌّتخزة الإجشاءاث حٛي (اٌششعٍت اٌسٍبست

 سٍشِبي جبً حذٌمت ٍ٘ئت فً اٌغبببث حّبٌت فً ٍ٘ئت سٍطت فُٙ إٌى ٌٙذف ٍِذأٍبً بحثبً اٌذساست ٘زٖ تعذ

 ٚاٌّمببلاث، اٌّلاحظت، ِثً اٌبٍبٔبث جّع طشق ببستخذاَ اٌحبٌت، دساست ٔٙج عٍى اٌبحث ٌعتّذ .اٌٛطٍٕت

 اٌذساست ٘زٖ ٔتبئج تشٍش .اٌبٍبٔبث ِٓ ٚاٌتحمك ٚتمذٌُ ِعبٌجت خلاي ِٓ اٌبٍبٔبث تحًٍٍ إجشاء تُ .ٚاٌتٛثٍك

 سٍشِبي جبً حذٌمت ٍ٘ئت ِٕطمت فً اٌغبببث ٌحّبٌت اٌسٍطت ٌذٌٙب اٌٛطٍٕت سٍشِبي جبً حذٌمت ٍ٘ئت أْ إٌى

 .ٚالالتصبدي ٚالاجتّبعً اٌبٍئً الاستخذاَ خلاي ِٓ الاستذاِت عٍى اٌتشوٍز ِع اٌٛطٍٕت،

 بّب إجشاءاث، عذة اٌٛطٍٕت سٍشِبي جبً حذٌمت ٍ٘ئت تٕفز اٌٛطٍٕت، سٍشِبي جبً حذٌمت فً اٌغبببث ٌحّبٌت

 ٘ٛ اٌٛطٍٕت سٍشِبي جبً حذٌمت ٍ٘ئت فً اٌغبببث حّبٌت إْ .اٌٛلبئٍت ٚاٌتذابٍش ٚاٌتعٍٍُ، اٌتٛعٍت، رٌه فً

 أٌضًب تعًٕ اٌغبببث حّبٌت أْ حٍث اٌششٌعت، ِمبصذ ِع ٌتّبشى ٚ٘زا .الأضشاس ِٕٚع اٌفٛائذ ٌخٍك جٙذ

 .ٚاٌذٌٓ ٚإٌسً ٚاٌّّتٍىبث ٚاٌعمً اٌحٍبة حّبٌت

 اٌىٍّبث اٌّفتبحٍت: اٌغبببث ، اٌسٍطت ، ٍ٘ئت حذٌمت جٛٔٛٔج سٍشِبي اٌٛطٍٕت

 .، ٚاٌفمٗ سٍبست 
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